

Sitzung 2023-07-12

| Protokoll | |
|--|--|
| Post | Fachschaftssitzung |
| keine | |
| Datum | 12.07.2023 |
| E-Mails | 18:00 - 20:47 |
| Protokoll | Benjamin B., Nico K. |
| • Ophase sucht Menschen zu Diskussion über KI in der Lehre | |
| ◦ Menschen für humane Diskussionen | |
| Redebeiträge | Frank N. |
| ◦ Perspektive der Studierenden auf das Thema | |
| ◦ Di 07.11. 13:30-15:10 Uhr Raum S 320 18 | |
| ◦ Ansprechperson ist Pia | Jonathan M, Frederik, Utku S., Jannis R. (bis 18:35), |
| Anwesende | Yannic H., Magnus, Julian R., Benjamin B., Nico K., Lea, Max H., Sascha H. (bis 19:00) |
| Mitteilungen | Flora L. (bis 19:29), Sebastian S. (19:30)., Jakob S (19:30)., Leon K. (bis 19:15) |
| Anwesende online: | |
| • 3,5 neue Spiele (Ein Spiel ist leider nicht vollständig) | |

- Neue Stempel für die Ophasenprüfung
- Atlas (FS-Server) ist aus - es sollte jetzt alles auf anderen FS-Servern laufen

Termine

- 13.07., 19 Uhr StuPa
- 14.07., Mathemusikabend
- 15.07., RPGnoM
- 17.07. 17:00, Besuch Georgia Chalvatzaki
- 18.07. 18:30, FSK in B002
- 30.07., Abschluss der Neukonzeptionierung Ophase
- 02.08., Winterophase Orgatreffen #02
- 09.10. - 13.10., Winterophase 2023/24
- 31.10. - 05.11., nächste KIF
- 02.11., Treffen mit dem Präsidium (Meet the Board)
- 07.11., 13:30-15:10, Diskussion über KI in der Lehre
- 14.12., Treffen mit dem Kanzler (Meet the Board)

Rückblick

- Ophase sucht weiterhin Tutor*innen/Helfende/Orgas

Unterausschüsse & Gremien

Newsletter, Social Media & Co

Aufgaben

TOPs

“

“

GAST D120 Leinwand (Yannic und Jannis R)

- Wir haben eine Leinwand gespendet bekommen
- Die Frage ist wo wir sie aufhängen
 - Über Couchy Schwarz
 - Problem: Revisionsklappe an der Wand
 - der Plan wäre Metallwinkel zu nehmen und die Leinwand daran aufzuhängen - so kann man die Leinwand bei Bedarf einfach wieder abnehmen
 - an die Decke geht aufgrund der Hohlziegel nicht
 - An Schrankwand
 - Einfachere Montage
- Für weitere Absprachen werden Gespräche geführt mit: (Die richtige und zuständige Stelle zu finden ist gar nicht so einfach - niemand ist so richtig zuständig)
 - Geschäftsführung
 - Hausmeister
 - Dezernat 5 Referat V F
- Zusätzlich zu der Leinwand könnten wir die weißen Stereoboxen dazu anschließen
 - Die Boxen stehen momentan ungenutzt im E-Keller
 - Es gibt die Möglichkeit, noch mehr Boxen zu bekommen und damit Surround Sound in D120 zu installieren
- Potential für:
 - Evtl. kleinere Sitzungen
 - Unterhaltung wie FS-Filmabend etc.
- Es wird ein AK gegründet "Leinwand und co" verantwortlich ist Jannis und Julian

| Beschluss | | |
|--|------|------------|
| <i>Wir beschließen, dass die Leinwand aufgehängt wird.</i> | | |
| Ja | Nein | Enthaltung |
| 11 | 2 | 1 |

“

AK Merch stellt Designs vor (Lea)

- Designs: https://docs.google.com/presentation/d/11V-D2n24N5Yty_z8DqrW5e3vypAX6B-mextSv5baNxU/edit?usp=sharing
- Ak Merch präsentiert die Ergebnisse und wir diskutieren darüber
- bei 15 Teilnehmenden
- Rückseite
 - Design 1a (4 dafür)
 - Design 1b (4 dafür)
 - Design 2 (4 dafür)
 - Diskussion:
 - jemand findet das Design eher langweilig
 - Design 3a (13 dafür)
 - Diskussion:
 - der Vorschlag super+1
 - mit Farben gut +1
 - evtl. "D120" in monospace
 - Design 3b (8 dafür)
 - Design 4 (2 dafür)
 - Diskussion:
 - unpassend - ist ein E und D120 kommt schlecht zur Geltung
 - evtl. mit E-Technik verwechselt
 - zu komplex
- Vorderseite
 - Design 1 (9 dafür)
 - Design 2 (5 dafür)
- Design mit Bär drauf (10 dafür)
 - Diskussion:
 - Evtl. zu kindisch/verspielt
 - nicht der Stil von allen - manche würde das nicht tragen
 - andere finden den Vorschlag super und wollen das unbedingt

Ich habe Möbel zu verschenken / verkaufen Alternative zu Beschluss B172 (Yannic)

- <https://media.d120.de/apps/files/?dir=/fachschaft/tmp/umzugFreeStuff&fileid=325715>
- Ich ziehe bald um und haben noch ein Kallax ähnliches Regal übrig
- Zudem habe ich eine Couch-Tisch
- Maße (h x b x t) in cm:
 - (Schränk: 214 x 140 x 61)
 - Regal: 190 x 117 x 33
 - Tisch: 140 x 65 x 73
 - (Couchtisch: 40 x 100 x 60)

Nikolausorga

- Anne war in D120 und die Weihnachtsfeier vom FB liegt an dem Termin, an dem wir auch immer unser Feier veranstalten
- Anne wäre es lieber, wenn die beiden Feste an unterschiedlichen Terminen liegen
- Wir sollten unsere Nikolausfeier nicht am 7.12 veranstalten

“

“

Sitzungstage in der Vorlesungsfreienzeit (VfZ) (Tobsi)

- Vorschlag: alle zwei Wochen,
- Gegenvorschlag: alle drei Wochen
- Die Sitzungstermine stehen im FS-Kalender
- Extra Sitzungen können über FS@ einberufen werden

| Meinungsbild | | |
|---|------|------------|
| Wir wollen, dass die Sitzung während der VfZ im Sommersemester 2023 zweiwöchig stattfindet, beginnend vom 12.07.2023. | | |
| Ja | Nein | Enthaltung |
| 9 | 2 | 0 |

Die nächsten Termine sind:

- 26.07.
 - 09.08.
 - 23.08.
 - 06.09.
 - 20.09.
 - 05.10., danach Ophase und eh VL-Zeit
-

Sonstiges

Alte Ordner ausmisten und ins Archiv verschieben (Frank)

- Im Alpha-Schrank stehen etliche komplett veraltete Ordner, die könnten mal ausgemistet werden oder ins Archiv wandern
- Dazu bräuchte ich eine*n Altfachschaftler*in, um die mal durchzugehen
- → Aufgabe

Kommunikation in der Fachschaft (Yannic)

- Ausleihe von der Kühltruhe war anscheinend nicht im Einklang mit dem Dekanat
- Es gab E-Mail-Kommunikation mit Doreen von Fachschaftler:innen für die Ausleihe der Kühltruhe und die Ausleihe wurde abgelehnt
- Yannic bittet darum, solche Dinge mit der ganzen FS zu kommunizieren und auch im Wiki einzutragen
- Das Dekanat wird mit uns eine Richtlinie ausarbeiten, was wann an wen ausgeliehen werden darf

Besuch Georgia Chalvatzaki 17.07. 17:00 (Philipp, vermutlich in Abwesenheit)

- Wird voraussichtlich auf Englisch stattfinden
- Bitte um Ruhe in D120 zu der Zeit, vermeidet es D120 als Aufenthaltsraum zu nutzen, wenn ihr nicht für das Gespräch da seid

“

Revision #4

Created 12 July 2023 22:22:04 by skriptwesen

Updated 7 October 2023 11:33:43 by Iliontos